
臺北市立成功高級中學班級代表聯席會 

110 學年度第二學期第二次班代大會會議記錄 

壹、 會議時間：中華民國 111 年 6 月 15 日（星期三）中午 12：10 

貳、 會議地點：綜合大樓三樓研討教室(三) 

參、 主持人：成功代聯 66 屆主席 215 姜瀚齊 

             副主席 216 吳庭暉、學權長 213 高上竣 

      會議記錄：成功代聯67屆正副主席 115陳胤禎、112陳憲淮 

肆、 出席人員：各班班代、代聯會行政幹部 

  列席人員：校長、學務主任、訓育組長 

※本次大會班代共出席 28 人，缺席 16 人（出席率 63.6%），名單如簽到表 

伍、 工作報告: 

 一、舞會退票辦法 

  1.百週年校慶舞會確定取消，因活動當天已製作活動服裝予工作人員使用，及當天

費用17000元整 

  2.會在星期五放學時做舞會退票，下禮拜的時間會再跟班代公布校內校外的票數，

或清算完再做規劃 

 二、校慶紀念品說明 

  因疫情因素，校慶紀念品出狀況，預計在下星期收到貨，在下星期和段考當週發

貨。詳細流程會公佈在班代大群 

 三、財務狀況說明 

報告110學年度整年決算，這四次班代大會有挪用代聯會費的情形 

1.第一學期第一次班代大會：舞會款項，和廠商討論，是否沿用此次款項 

2.第一學期第二次班代大會：原購置巧拼費用15000元，後以10500元購置 



3.第二學期第一次班代大會：99周年、百周年校慶紀念品請款案 

與廠商賠償狀況已賠償完畢、舞會延期的款項已支付完畢 

 

陸、 提案討論： 

提案一：舞會請款案 

說明:今年度因為新冠疫情，遺憾未能順利舉辦百周年校慶舞會，但活動當天給前來幫

忙之友校工作服裝由於當時無法知道是否會取消，因此已經先行製作，製作費用龐

大，因此希望將上學期第一次班代大會中，未使用到的餐食費(17000元)，改行支付工

作服費用。請各位班代進行表決。 

表決結果:同意22 不同意0 此案通過 (同意票數達出席人數之一半，通過)  

問題一：友校的工作人員大約多少人 

回答(舞會總召)：當初編列有北一、中山、景美及建中班聯等，人數部分同屆約八十

人，學弟妹有一百多人左右 

 

提案二：工作坊請款案 

說明:代聯會與學生權益工作坊在今年3/29起舉辦了一系列以學生權益為主軸的活動，

當時的支出費用可參考附件一。請各位班代進行表決。 

(補充說明：此案原應在前次班代大會提出，但應疫情因素等未能順利舉行) 

表決結果:同意18 不同意0 此案通過 (同意票數達出席人數之一半，通過)  

問題一：這一系列的講座大約有多少人參加 

回答(主席)：代聯會並非主辦單位，未有詳細人數，大約三十至四十人之間 

 

提案三：代聯會辦整修經費請款案 

說明因會辦積水嚴重、空氣潮濕、年久失修等因素，以致原有設備(如：除濕機、木製

儲藏櫃)損壞嚴重，需添購新設備，預計花費50000元整，詳細費用支出可參考附件

二。 



表決結果:同意16 不同意0 此案通過 (同意票數達出席人數之一半，通過)  

問題一：請問我們代聯會的環境如此糟糕，是否可以搬到一個更佳的環境呢? 

回答(主任)：我們也很希望給代聯、社團能足夠運用校園空間。求是樓將要改建，許

多教室都要移到其他大樓，目前盤點過的空間以正在使用，這些空間所要運用的話，

或許有些許不合適 若未來可以有詳細的規劃 可以更適合 

問題二:乳膠漆是否可以用學校經費支付 

回答(主席)：代聯會是學生自治組織，所以會使用到自己的經費下去使用 

問題三:這次規劃的器材是否有做做使用年限的規劃 

回答(主席)：這一次未作使用年限的規劃，因木製器材在去年七月都泡水發爛，鐵製

櫃子都有生鏽的情形，這些器材都不適合繼續使用。使用年限將會詢問學校，再訂個

合理的年限使用。 

 

問題四:上學期有提到漏水狀況是否已處理 

回答(主席)：學校已開始做補強工作，於五樓和地下一樓皆有工程的進行，四樓也有

做相關工程，滲水情形有改善許多 

 

 

問題五:請問會辦班代是否可以進行考察，畢竟一學年花了近六萬塊在整修上 

回答(主席)：考察部分應該是不用。像是細項中的雙開門櫃可拍照告知。 

 

提案四：班代質詢法案草案(此案須達班代總額三分之二以上出席，出席班代三分之二

以上同意後方能通過) 

說明：此案為主席姜瀚齊、副主席吳庭暉、班代楊子禾、俞建佑與成功高中公民科教

師陳光耀一同撰寫之法案，旨在完善<<臺北市立成功高級中學班級代表聯席會組織章

程>>中第26條所提及之質詢相關規定，讓各班代能有完整的程序向代聯會幹部質詢，

請各位班代參閱後提出意見並表決，檔案請查閱附件三。 

問題一:章程內有哪一條有規定三分之二以上出席才能通過 



回答(副主席)：在第六章三十九條，草案訂定在章程以下之延伸，與主任討論後再給

答覆 

回答(主席)：與主任、組長討論過後，因為此不是章程規範，那根據第七章三十八

條，此班代質詢法案草案也是為了完善開會制度，也讓各位班代可以做合理的質詢，

對此可進行表決。 

表決結果:同意22 不同意0 此案通過 (同意票數達出席人數之一半，通過)  

 

柒、臨時動議 

問題一：最近天氣炎熱，當體育課使用羽球場時，場地通風不佳且大多數同學感到不

適，以及在防疫考量之下，請問有解決方法嗎 

回答(主席)：通風問題會再去詢問體育組和總務處 

 

問題二：在學生手冊中提到社聯會，請問該組織是否還有在運作，目前並未聽到還有

在開會 

回答(主席)：社聯會不等於代聯會，代聯會的性質類似於班聯會、學生會，也就是校

園唯一的自治組織 

 

回答(主任)：社聯會及代聯會分開，慢慢調整原有形式，學生自治組織要做個制定，

這學期社聯會確實沒做完整的組織運作，會再繼續輔導，至於是否規範於代聯會 須再

討論 

 

問題三：申訴評議委員會學生的席次，為何由社聯會主席、代聯會副主席擔任 

回答(主席)：獎懲委員會及申訴委員會的學生代表分別由不同人擔任 社聯會主席也是

一個學生代表 也就是代表社團的部分，若社聯會不想參加會議，將由代聯會幹部代理 

 

 

問題四:社聯會如何選舉 



回答(主席)：並非社聯會，票數較多的社長會是社聯會主席 

 

問題五：常常早上到校時出現電力不穩等相關問題，之前班導有問過學校，那學校均

已施工回覆。若之後有施工的情形，希望學校可以提前告知我們 

回答(學務主任)：總務處有要求廠商，接下來整修工作近乎完成，電力應會更加穩

定，未來會再公告施工時間。 

 

問題六：近期在學校一直有網路會斷掉的問題，無論是自己載具或是學校大屏都會有

斷掉的狀況，四維樓有出現重新啟用的問題嗎? 

回答(校長)：網路除了教育局統一規定的專線，也有接另一條專線。校內網路要看數

據監控，設備或許時好時壞，那我們要找出原因，往後需要蒐集資料。會再請資訊組

提供科學化的數據。那學校對外的頻寬並未用到滿，因高一在八德樓每天會斷電，去

年高三的四維樓有出現問題後，發現投影會出狀況，所以現在四維樓的裝置每天都未

有斷電及重新啟用等問題，八德樓應該沒相關狀況，那未來我們會陸續改善狀況。剛

才同學有提到停電的問題，從年初就有陸續做電力改善工程，因為廠商前一天晚間施

工導致斷電，可能會影響到早上。公告部分學校每天都會提供，請各位同學再去確

認。若同學是一大早出現狀況，可以再跟學校反應。 

捌、散會 

 

 

 

 

 

 


